

Ventajas de la interoperabilidad en fichas clínicas

Señor Director:

La interoperabilidad de las fichas clínicas es una aspiración y una necesidad impostergable para el sistema de salud. Así lo han reafirmado autoridades, como la ministra de Salud, Ximena Aguilera, quien ha destacado cómo un sistema integrado mejoraría la calidad de la atención y garantizaría un uso más eficiente de los recursos.

En un país donde 2,5 millones de personas esperan atención médica -12 % más que en 2023-, la crisis de listas de espera exige soluciones urgentes. La recién promulgada Ley de Interoperabilidad de Fichas Clínicas, que entrará en vigor en septiembre, permitirá compartir información médica de manera segura entre prestadores públicos y privados, evitando duplicaciones y reduciendo costos.

Pero también se requieren protocolos claros de seguridad y estándares de calidad sobre los datos. Un sistema de salud verdaderamente integrado exige colaboración entre el sector público, la academia y el mundo privado. Su éxito dependerá del compromiso de todos los actores.

MIGUEL CORRALES
BUSINESS DEVELOPMENT MANAGER DE INTERSYSTEMS
CHILE